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öffentliche N I E D E R S C H R I F T  
VERTEILER: 3.3.2. 
 
 

Körperschaft : Stadt Norderstedt 

Gremium : Ausschuss für Schule und Sport, AfSS/015/ XIII 

Sitzung am : 04.12.2024 

Sitzungsort : Sitzungsraum 2, Rathausallee 50, 22846 Norderstedt 

Sitzungsbeginn : 18:30 Sitzungsende : 21:02 

 

Öffentliche Sitzung 
Es folgte eine nichtöffentliche Sitzung 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift 
sind. 
 

Genehmigt und wie folgt unterschrieben:  

Vorsitz : gez. Ruth Weidler 

Schriftführung : gez. Tabea Rauterberg 
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T E I L N A H M E V E R Z E I C H N I S 

Körperschaft : Stadt Norderstedt 

Gremium : Ausschuss für Schule und Sport 

Sitzungsdatum : 04.12.2024 

 
 

Sitzungsteilnehmende 
 

Vorsitz  

 Weidler, Ruth  

Teilnehmende  

 Betzner-Lunding, Ingrid  
 Borchers, Thorsten  
 Cyganowski, Niklas  
 Giese, Marc-Christopher  
 Grabowski, Patrick  
 Gramsch, Eva  
 Hagemann, Daniel  
 Kruse, Hans-Jürgen für Michael Wiedemann 
 Lehmitz, Patrick für Marcus Brüning 
 Mährlein, Tobias  
 Matthes, Uwe  
 Paskowski, Guido  
 Steinhau, Levke für Denise Schloo 
 Stollberg, Tobias  

Verwaltung  

 Bertram, Jan-Peter FBL 421 
 Bosdorf, Maximilian FBL 422 
 Franz, Stefan FBL 681 
 Aiko Henke FB 681 
 Janßen, Max AL 42 
 Jeschke, Tanja FB 172 
 Peters, Mirja Dez. II 

Protokollführung  

 Rauterberg, Tabea FB 421 

sonstige  

 Liepold, Steffen Geschäftsführung BEB 
 Udo Meyer EGNO 
 Holger Lahn Vorsitzender DLRG Norderstedt e.V. 
 Kai Vogel Schulleiter Willy-Brandt-Schule 
 Anke Schermer Schulleiterin GemS Friedrichsgabe  
 Marika Peters Schulleiterin Lessing-Gymnasium 
 Dr. Kristin Vorwerck Schulleiterin Gymnasium Harksheide 
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Entschuldigt fehlten 

Teilnehmende  

 Brüning, Marcus  
 Schloo, Denise  
 Wiedemann, Michael  
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V E R Z E I C H N I S   D E R 
T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 

 
 

Körperschaft : Stadt Norderstedt 

Gremium : Ausschuss für Schule und Sport 

Sitzungsdatum : 04.12.2024 

 

 

Öffentliche Sitzung 

TOP 1 :  
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
TOP 2 :  
Beratung und Beschlussfassung zur Tagesordnung sowie Entscheidung über die 
Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte 
 
TOP 3 :  
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2024 
 
TOP 4 :  
Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung vom 06.11.2024 
 
TOP 5 :  
Einwohnerfragestunde, Teil 1 
 
TOP 5.1 :  
Sanierung Sportplatz Tura Harksheide 
 
TOP 6 : A 24/0526 
Standort Gymnasium Harksheide, Antrag der CDU-Fraktion vom 22.11.2024 
 
TOP 7 : B 24/0506 
Antrag auf Bezuschussung der Weltmeisterschaften im Rettungsschwimmen 2024 
(Interclub) in Australien 
 
TOP 8 : B 24/0513 
Rahmenkonzeption für die Gestaltung des offenen Ganztags an den weiterführenden 
Schulen (OGS) in Norderstedt; hier: Gebührenerhebung für Betreuung 
 
TOP 9 : B 24/0515 
Schulentwicklungsplanung Schulzentrum-Nord: Erweiterungsneubau/Sanierung des 
Bestandsgebäude inkl. Interimscontaineranlage 
 
TOP 10 : M 24/0516 
Sachstandsbericht Willy-Brandt-Schule 
 
TOP 11 :  
Schulbuchbeschaffung 
- Besprechungspunkt - 
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TOP 12 :  
Bauvorhaben Schulneu- und -umbauten 
- ständiger Besprechungspunkt - 
 
TOP 13 :  
Sachstand Digitalisierung Norderstedter Schulen  
- ständiger Besprechungspunkt - 
 
TOP 14 :  
Einwohnerfragestunde, Teil 2 
 
TOP 14.1 :  
Machbarkeitsstudie Gymnasium Harksheide 
 
TOP 14.2 :  
Neubau Coppernicus Gymnasium 
 
TOP 15 :  
Berichte und Anfragen - öffentlich 
 
TOP 15.1 :  
Startbericht der EGNO 
 
TOP 15.2 :  
Beantwortung einer Einwohnerfrage aus der Ausschusssitzung vom 06.11.2024 
 
TOP 15.3 :  
Quartalsbericht der EGNO 
 

Nichtöffentliche Sitzung 

TOP 16 :  
Berichte und Anfragen - nichtöffentlich 
 
TOP 17 : B 24/0472 
Vergabeangelegenheit 
 
TOP 18 : B 24/0517 
Vergabeangelegenheit 
 
TOP 19 : B 24/0524 
Vergabeangelegenheit 
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T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 

 
 

Körperschaft : Stadt Norderstedt 

Gremium : Ausschuss für Schule und Sport 

Sitzungsdatum : 04.12.2024 

 
 
TOP 1:  
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Frau Weidler eröffnet die 15. Sitzung des Ausschusses für Schule und Sport in der aktuellen 
Wahlperiode, begrüßt die anwesenden Gäste, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 
Verwaltung sowie die anwesenden Ausschussmitglieder.  
 
Frau Weidler verpflichtet Herrn Lehmitz als neues bürgerliches Mitglied gemäß § 46 Absatz 6 
Gemeindeordnung zur gewissenhaften Erfüllung der Obliegenheiten und führt ihn in das Amt 
ein. 
 
Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie Beschlussfähigkeit mit 15 Mitgliedern fest. 
 
 
 
TOP 2:  
Beratung und Beschlussfassung zur Tagesordnung sowie Entscheidung über die 
Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte 
 
Herr Stollberg regt an, den Tagesordnungspunkt 9 in erster Lesung zu behandeln und keine 
Beschlussfassung vorzunehmen. 
 
 
Abstimmung über die Behandlung des TOP 9 in erster Lesung: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 3  2 1 1  

Nein:   3     

Enthaltung:        

Befangen:        

 
Die Behandlung des Tagesordnungspunktes 9 in erster Lesung ist mit 12 Ja-Stimmen und 3 
Nein-Stimmen beschlossen. 
 
Frau Weidler lässt über die vorliegende Tagesordnung und die darin enthaltenen 
Tagesordnungspunkte im nichtöffentlichen Teil abstimmen. 
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Abstimmung über die Nichtöffentlichkeit der Tagesordnungspunkte 16, 17,18 und 19: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 3 3 2 1 1  

Nein:        

Enthaltung:        

Befangen:        

 
Die Nichtöffentlichkeit der Tagesordnungspunkte 16, 17, 18 und 19 ist mit 15 Ja-Stimmen 
einstimmig beschlossen. 
 
Abstimmung über die Tagesordung: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 3 3 2 1 1  

Nein:        

Enthaltung:        

Befangen:        

 
Die Tagesordnung ist mit 15 Ja-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 
 
 
TOP 3:  
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2024 
 
Es werden keine Einwendungen gegen die Niederschrift der Ausschusssitzung vom 
06.11.2024 erhoben. 
 
 
 
TOP 4:  
Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung vom 06.11.2024 
 
 
Frau Weidler berichtet, dass in der Ausschusssitzung vom 06.11.2024 im nichtöffentlichen 
Teil keine Beschlüsse gefasst worden sind. 
 
 
 
TOP 5:  
Einwohnerfragestunde, Teil 1 
 
 
TOP 5.1:  
Sanierung Sportplatz Tura Harksheide 
 
Herr Harald Röttmer gibt eine Stellungnahme zum Thema Sanierung des Sportplatzes Tura 
Harksheide zu Protokoll (Anlage 1). Er ist mit der Veröffentlichung seiner Daten 
einverstanden. 
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TOP 6: A 24/0526 
Standort Gymnasium Harksheide, Antrag der CDU-Fraktion vom 22.11.2024 
 
Herr Matthes erläutert den Antrag der CDU-Fraktion.  
 
Es entsteht eine Diskussion im Gremium. 
Die SPD-Fraktion beantragt eine Ergänzung des Beschlussvorschlags des Antrags der CDU-
Fraktion mit folgender Formulierung:  
 
„Die Prüfung findet unter dem Vorbehalt statt, dass dem Sozialausschuss zuvor durch die 
Verwaltung eine alternative Flüchtlingsunterkunft vorgelegt worden ist.“ 
 
Die Fraktion Büdnis 90/Die Grünen stellt einen Antrag zur Geschäftsordnung, dass Frau Dr. 
Vorwerck (Schulleitung Gymnasium Harksheide) Rederecht von der Vorsitzenden erhält.  
Frau Weidler erteilt Frau Dr. Vorwerck das Rederecht.  
 
Frau Dr. Vorwerck bedankt sich beim Ausschuss und nimmt Stellung zum aktuellen Stand 
ihrer Schule sowie zum Antrag der CDU-Fraktion. Sie bittet die Machbarkeitsstudie zur 
Erweiterung des Gymnasiums Harksheide abzuwarten und die Schule in den 
Entscheidungsprozess vor einer Beschlussfassung zur Prüfung eines möglichen alternativen 
Schulstandorts einzubeziehen.  
 
Herr Franz nimmt Stellung und stellt in Aussicht, dass die Machbarkeitsstudie zum 
Gymnasium Harksheide voraussichtlich zur nächsten regulären Sitzung des Ausschusses für 
Schule und Sport am 05.02.2025 vorliegen wird.  
 
Frau Weidler unterbricht die Sitzung um 19:00 für 5 Minuten.  
 
Nach der Sitzungsunterbrechung wird die Diskussion um den Antrag der CDU-Fraktion 
fortgesetzt und um den Änderungsantrag der SPD-Fraktion ergänzt.  
 
Um 19:20 wird die Sitzung erneut für 5 Minuten unterbrochen. 
 
Anschließend stellt Frau Weidler folgenden Antrag zur Abstimmung:  
 
„Der Ausschuss für Schule und Sport beauftragt die Verwaltung mit der Prüfung des 
Standorts Fadens Tannen (ehem. Gemeinschaftsschule) für einen Neubau einer vierzügigen 
weiterführenden Schule. Das Ergebnis der Prüfung ist dem Ausschuss wünschenswert in der 
Aprilsitzung 2025 vorzulegen. Die Prüfung findet unter dem Vorbehalt statt, dass dem 
Sozialausschuss zuvor durch die Verwaltung eine alternative Flüchtlingsunterkunft vorgelegt 
worden ist.“ 
 
 
Abstimmung über den geänderten Antrag der CDU-Fraktion: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 3      

Nein:   3 2  1  

Enthaltung:     1   

Befangen:        

 
Der geänderte Antrag ist mit 8 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen und einer Enthaltung 
beschlossen.  
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TOP 7: B 24/0506 
Antrag auf Bezuschussung der Weltmeisterschaften im Rettungsschwimmen 2024 
(Interclub) in Australien 
 
Herr Bosdorf berichtet von der Teilnahme der DLRG Norderstedt e.V. an der 
Weltmeisterschaft im Rettungsschwimmen 2024 in Australien. Unterstützt wird der Bericht 
von einer Präsentation mit Eindrücken von der Weltmeisterschaft. Die Präsentation wird zu 
Protokoll gegeben (Anlage 2).  
 
Die Ausschussmitglieder beglückwünschen die DLRG Norderstedt e.V. zur Teilnahme an der 
Weltmeisterschaft im Rettungsschwimmen 2024 in Australien.  
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, dass die Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft Norderstedt e.V. einen Zuschuss in Höhe von 28.215,00 EUR für die Teilnahme 
am Wettkampfbetrieb und an den Meisterschaften der Weltmeisterschaft im 
Rettungsschwimmen 2024 (Interclub) in Australien erhält. 
 
Abstimmung: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 3 3 2 1 1  

Nein:        

Enthaltung:        

Befangen:        

 
Die Beschlussvorlage ist mit 15 Ja-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 
 
 
TOP 8: B 24/0513 
Rahmenkonzeption für die Gestaltung des offenen Ganztags an den weiterführenden 
Schulen (OGS) in Norderstedt; hier: Gebührenerhebung für Betreuung 
 
Frau Steinhau verlässt die Sitzung um 19:45.  
 
Herr Janßen erläutert den Sachverhalt mit Unterstützung einer Präsentation (Anlage 3). 
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Bertram, dass die Auswahl der Caterer standortabhängig ist.  
 
Frau Weidler lässt über die Beschlussvorlage abstimmen.  
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, dass auf Grundlage der anliegenden 
Berechnung eine Gebührenerhebung bei Inanspruchnahme des Betreuungsangebots an den 
weiterführenden Schulen (OGS) in Norderstedt erfolgt.  
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Abstimmung über die Gebührenerhebung für Betreuung an weiterführenden Schulen: 
 

 CDU SPD B90/Die 
Grünen 

WiN-
FW 

AfD FDP Sonstige 

Ja: 5 2 3 2  1  

Nein:     1   

Enthaltung:        

Befangen:        

 
 
Die Gebührenerhebung ist mit 13 Ja-Stimmen bei 1 Nein-Stimme beschlossen. 
 
Frau Steinhau nimmt nach der Abstimmung wieder an der Sitzung teil.  
 
 
 
TOP 9: B 24/0515 
Schulentwicklungsplanung Schulzentrum-Nord: Erweiterungsneubau/Sanierung des 
Bestandsgebäude inkl. Interimscontaineranlage 
 
Herr Franz erläutert die Hintergründe der Beschlussvorlage.  
 
Die Politik verdeutlicht ihre Unzufriedenheit bezüglich der inhaltlichen Formulierung, der 
genannten Kosten sowie der Vermischung der Kosten vom Neubau, der Sanierung und der 
Erweiterung um 12 zusätzliche Klassenräume in der Beschlussvorlage.  
 
Herr Mährlein hegt Bedenken hinsichtlich der gedeckelten Obergrenze der Gesamtkosten 
und gibt folgenden Formulierungsvorschlag zu Protokoll: 
 
„Sollte die Verwaltung erkennen, dass die gedeckelte Obergrenze nicht eingehalten werden 
kann, so wird sie dieses dem Ausschuss umgehend berichten und dem Ausschuss 
rechtzeitig Einsparvorschläge vorstellen.“ 
 
Herr Franz sagt der Politik eine Überarbeitung der Beschlussvorlage zu und legt die neue 
Beschlussvorlage zur nächsten Sitzung vor.  
 
 
 
TOP 10: M 24/0516 
Sachstandsbericht Willy-Brandt-Schule 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Mitteilungsvorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
 
 
TOP 11:  
Schulbuchbeschaffung 
- Besprechungspunkt - 
 
Herr Bosdorf erläutert das aktuelle Verfahren für die Schulbuchbeschaffung. 
 
Er berichtet, dass sich die Vergabegrenzen in 2024 geändert haben. Daraus ergibt sich, dass 
für die zukünftigen Schulbuchbeschaffungen eine Verhandlungsvergabe möglich ist und nicht 
mehr, wie bisher, öffentlich ausgeschrieben werden muss.  
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Der Ausschuss bedankt sich für die Prüfung der Schulbuchbeschaffung und begrüßt das 
Ergebnis außerordentlich.  
 
 
 
TOP 12:  
Bauvorhaben Schulneu- und -umbauten 
- ständiger Besprechungspunkt - 
 
Frau Weidler begrüßt Herrn Meyer von der EGNO, der den folgenden Bericht zum 
Schulzentrum Süd abgibt:  
 
Herr Meyer berichtet, dass die Rechtskraft des B-Plans für den Campus Glashütte im 
Rahmen der Sitzung der Stadtvertretung am 19.11.2024 erteilt wurde. 

Die Baugenehmigung seitens der Verwaltung wird im Dezember 2024 erwartet. Sobald diese 
vorliegt wird die Veröffentlichung der Ausschreibungen zu übergeordneter 
Baustelleneinrichtung, Erdarbeiten und Rohbauarbeiten noch in 2024 vorgenommen. 

Seit dem 18.11.2024 ist Leitungsumverlegungen als Teil der Vorabmaßnahmen aus dem 
Baufeld der Schule begonnen worden.  
Weitere Bauleistungen zu Leitungsumverlegungen aus dem Baufeld der Sporthalle werden 
noch in 2024 vergeben. Der Beginn dieser Arbeiten ist ab dem 01.02.2025 geplant. 
Herr Meyer berichtet zudem, dass die Nutzer positiv gestimmt sind, da nun der Bau beginnt. 
 
Herr Franz gibt einen kurzen Sachstandsbericht zum Bauvorhaben Gymnasium Harksheide:  
Herr Franz kündigt an, dass voraussichtlich in der Februar-Sitzung 2025 eine 
Beschlussvorlage zu den Planungskosten Interimsgebäude auf dem Sportplatz eingebracht 
werden soll. 
 
Weiter wird ausgeführt, dass sich die Fertigstellung der Machbarkeitsstudie in den finalen 
Zügen befindet und im Frühjahr 2025 dem Ausschuss für Schule und Sport zur Kenntnis 
gegeben wird. 
 
Ideen zur Gestaltung des Baukörpers (mögliche Weiterverwendung der Interimsmodule) 
werden kurz mündlich skizziert.   
 
 
 
TOP 13:  
Sachstand Digitalisierung Norderstedter Schulen  
- ständiger Besprechungspunkt - 
 
Frau Jeschke berichtet:  
 
Personalsituation:  

• Es haben zwei vielversprechende neue Mitarbeiter bzw. ein Mitarbeiter und eine Mitarbeiterin 

angefangen. 

• Die neue Ausschreibung war am 02.12. zu Ende und wir haben nach erster Sichtung interessante 

Kandidaten dabei. 

aktuelle Maßnahmen:  

• Die Computerräume der weiterführenden Schulen werden nach derzeitiger Planung 

voraussichtlich Ende Q1 2025 alle erneuert. 

• Mit den Grundschulen führe ich Einzelgespräche bezüglich zusätzlich benötigter mob. Endgeräte. 

Voraussetzung ist ein schlüssiges Medienkonzept, welches den Bedarf erläutert. 
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SZ- Süd: Ausfall des schuleigenen Servers 
Den Server gab es bereits lange vor der Schul-IT. Über diesen Server, waren beispielsweise 
die Drucker angebunden. Wie ich bereits berichtete, wollen wir alle schuleigenen Server 
ersetzen und in unserer Infrastruktur einbinden. Gestartet hatten wir 2023 mit der GemS 
Harksheide. Aufgrund der personellen Ressourcen und Fluktuation sind wir diesbezüglich 
dann nicht weitergekommen. Unser Plan für 2025 sah vor, mit den Grundschulen 
weiterzumachen. Aufgrund des Serverausfalls am SZ-Süd gestand jedoch akuter 
Handlungsbedarf. 
Es handelte sich um ein großes Projekt, bei dem mein Team komplett für mehr als eine 
Woche vor Ort im Schulzentrum gearbeitet hat. Das war eine hervorragende Teamleistung. 
Es wurden viele Switche neu verbaut und gepacht, um dann alle Devices in unsere Domäne 
zu integrieren. Wir administrieren jetzt das gesamte Schulnetz inklusive aller Drucker und der 
PC-Räume. 
Der Prozess wird nun verschriftlicht und auf die weiteren Schulen ausgerollt. Gemäß 
unserem eigentlichen Plan werden wir mit den Grundschulen weitermachen. 
WBS: 
Einer meiner MA und ich haben uns mit Herrn Vogel die Räume in der Dunantstraße 
angesehen. Gemeinsam mit Amt 68 werden Elektroertüchtigung, Infrastruktur und 
Ausstattung der Räume in Angriff genommen, damit die WBS die Räume nach Auszug der 
VHS schnellstmöglich beziehen kann.  
Plattform: 
Die Nextcloud erfreut sich zunehmender Beliebtheit und wir unterstützen die Schulen bei der 
schulindividuellen Einrichtung und Konzeptionierung ihrer jeweiligen Schul-Nextcloud und 
bieten Schulungen für die Lehrkräfte zur Bedienung der Software an. 
Generelle Unterstützung vom Team der Schul-IT: 
Im kommenden Jahr bieten wir bei Interesse an jeder Schule eine "IT-Sprechstunde" an, zu 
der alle Lehrkräfte mit ihren Fragen kommen können, weil meine Mitarbeiter beim Support-
Einsatz häufiger auf den Flur angesprochen werden. 
Vor ca. 1,5 J. haben wir das Angebot schon einmal begonnen, mussten es aber aus 
Ressourcengründen stoppen. Die Herausforderung ist hierbei, die Lehrkräfte über den 
Termin zu informieren, da wir über keine Mailverteiler verfügen. Gemäß dem Motto "Zurück in 
die Zukunft" werden wir deshalb Plakate im Lehrerzimmer aufhängen. 
 
 
 
TOP 14:  
Einwohnerfragestunde, Teil 2 
 
 
TOP 14.1:  
Machbarkeitsstudie Gymnasium Harksheide 
 
Herr Peter Fleischhauer stellt eine Einwohnerfrage zum Thema Machbarkeitsstudie 
Gymnasium Harksheide und ist mit der Veröffentlichung seiner Daten einverstanden. 
Die Einwohnerfrage wird als Anlage zu Protokoll gegeben (Anlage 4). 
 
Eine schriftliche Beantwortung wird seitens der Verwaltung zugesagt. 
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TOP 14.2:  
Neubau Coppernicus Gymnasium 
 
Frau Nadin Glindemann, Kielort 15a, 22850 Norderstedt, stellt eine Einwohnerfrage zum 
Thema Neubau des Coppernicus Gymnasiums und ist mit der Veröffentlichung ihrer Daten 
einverstanden. 
Die Einwohnerfrage wird als Anlage zu Protokoll gegeben (Anlage 5) 
 
Eine schriftliche Beantwortung wird seitens der Verwaltung zugesagt. 
 
 
 
TOP 15:  
Berichte und Anfragen - öffentlich 
 
 
TOP 15.1:  
Startbericht der EGNO 
 
Herr Janßen gibt den dritten Startbericht 2024 der EGNO für den Neubau der Grundschule, 
Dreifeldsporthalle und KiTa Aurikelstieg als Anlage zu Protokoll (Anlage 6).  
 
 
 
TOP 15.2:  
Beantwortung einer Einwohnerfrage aus der Ausschusssitzung vom 06.11.2024 
 
Herr Janßen gibt die Beantwortung einer Einwohnerfrage aus der Ausschusssitzung vom 06. 
November 2024 als Anlage zu Protokoll (Anlange 7). 
 
 
 
TOP 15.3:  
Quartalsbericht der EGNO 
 
Herr Janßen gibt den dritten Quartalsbericht 2024 des Campus Glashütte als Anlage zu 
Protokoll (Anlage 8).  
 
 
 
Die Öffentlichkeit wird für den weiteren Verlauf der Sitzung ausgeschlossen. 
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